

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 17. April 1958)

S.Exz. Herr Prospero Carbonell hat dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher und bevollmächtigter Botschafter von Kolumbien bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

Ihre Exz. Frau Amalia Castillo Ledón hat dem Bundesrat ihr Beglaubigungsschreiben als ausserordentliche und bevollmächtigte Botschafterin von Mexiko bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

(Vom 22. April 1958)

Der Bundesrat hat beschlossen, in Damaskus ein Generalkonsulat zu eröffnen, dessen Konsularbezirk sich auf die Provinz Syrien der Vereinigten Arabischen Republik erstrecken wird. Er hat Herrn Jacques Mallet, bisher stellvertretender Protokollechef im Eidgenössischen Politischen Departement, zum Schweizerischen Generalkonsul in Dámaskus ernannt.

(Vom 24. April 1958)

Folgenden Kantonen wurden Bundesbeiträge bewilligt:

1. Zürich: an die Kosten der Korrektion des Haselbaches in der Gemeinde Mettmenstetten;
 2. Tessin: an die Kosten der Erstellung der Wasserversorgung in der Gemeinde Olivone im Val Blenio.
-

Der Bundesrat hat Herrn Ramón Saenz de Heredia y de Manzanos, Berufskonsul von Spanien in Zürich, das Exequatur erteilt.

(Vom 25. April 1958)

Herr Dr. med. vet. Viktor Spuhler, von Wislikofen, zurzeit Tierarzt I, wurde zum Adjunkten II des Eidgenössischen Veterinärarnantes befördert.

(Vom 29. April 1958)

Herr Dr. jur. Heinz Gubler, Rechtsanwalt, von Frauenfeld und Aawangen, bisher Unterabteilungschef bei der Direktion der Eidgenössischen Militärverwaltung, wurde zum Unterabteilungschef bei der Personalabteilung der Generaldirektion der PTT gewählt.

Herr Dr. Meinrad Favre, von Sitten, zurzeit volkswirtschaftlicher Beamter I, wurde zum Adjunkten II des Bundesamtes für Industrie, Gewerbe und Arbeit befördert.

Herr Arthur Kielholz, von Aarau, bisher Sektionschef II der Kriegstechnischen Abteilung, wurde als Sektionschef I der Kriegstechnischen Abteilung gewählt.

3816

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 23. bis 29. April 1958

Norwegen. Herr Oberstleutnant Sigmund Ove Förde, Militärattaché, wurde dieser Mission zugeteilt mit Residenz in Bonn.

Philippinen. Eröffnung der Gesandtschaft in Bern.

Vereinigte Arabische Republik. Herr Ahmed Fouad Hosny, Attaché, wurde zum Dritten Sekretär und Herr Rafik Farra, Kulturattaché der ehemaligen syrischen Gesandtschaft, zum Kulturrat befördert.

3816

Zollamt Madonna di Ponte

(Bekanntmachung der Eidgenössischen Oberzolldirektion)

Das Nebenzollamt Madonna di Ponte ist auf 1. Mai 1958 in den Rang eines Hauptzollamtes erhoben worden.

3816

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1958
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	18
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	08.05.1958
Date	
Data	
Seite	917-918
Page	
Pagina	
Ref. No	10 040 189

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.